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1.- PROYECTOS Y ASUNTOS PRESENTADOS POR LOS  CONCEJALES 

 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.- En el Expte. CºNº 135-1699/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto referente 
al encauzamiento de los ríos Arias y Arenales,  entre los puentes de calle Olavarría de avenida 
Paraguay de villa Solidaridad. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General). 
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 
1.2.1.-  En el Expte.CºNº 135- 1682/14.-La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal el bacheo y mantenimiento de calle La Rioja al 
1.100. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.2.-  En el Expte.CºNº 135- 1683/14.-  La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la reparación del pavimento en avenida 
Sarmiento al 800. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.3.-  En el Expte.CºNº 135- 1684/14.-La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la instalación de semáforos en la intersección 
de calle Felipe Varela y avenida Ejército Gauchos de Güemes. (A comisión de Tránsito, Transporte y 
Seguridad Vial). 
1.2.4.-  En el Expte.CºNº 135- 1685/14.-La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal limpieza, iluminación  y mantenimiento de los 
juegos infantiles de la plaza ubicada en barrio 2 de Abril”. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
1.2.5.-  En el Expte.CºNº 135- 1686/14.-La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la construcción de cordón cuneta en la 
manzana 619 “C” de barrio Finca Valdivia. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.6.-  En el Expte.CºNº 135- 1687/14.- La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre el cumplimiento del Plan Integral 
de Saneamiento de los ríos Arenales y Arias, en virtud del Convenio firmado en el año 2012. (A 
comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.7.-  En el Expte.CºNº 135- 1688/14.-La concejal María del Socorro Villamayor, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la nómina de talleres habilitados en 
instalaciones de GNC – Gas Natural Comprimido. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.8.-  En el Expte.CºNº 135- 1696/14.-El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a conformar 
una comisión de reforma de la Carta Municipal, a fin de recabar opinión en instituciones sociales, 
personalidades jurídicas y políticas de nuestro medio respecto a temas que podrían ser tratados en el 
marco de la reforma. (A comisión de Legislación General). 
1.2.9.-  En el Expte.CºNº 135- 1700/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecta referente 
a solicitar  Departamento Ejecutivo Municipal la colocación de reductores de velocidad en avenida 
Ibazeta al 1.405. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.10.-  En el Expte.CºNº 135- 1701/14.-  El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la construcción de una semipeatonal en calle 
Florida y Alberdi, entre calle Mendoza y avenida San Martín. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
1.2.11.-  En el Expte.CºNº 135- 1702/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la colocación de reductores de velocidad en 
avenida Ejército del Norte al 100 y 200. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial) . 
1.2.12.-  En el Expte.CºNº 135- 1703/14.- El concejal Mario Enrique Moreno, presenta proyecto 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la  extracción de una palmera en avenida 
Reyes Católicos al 1789. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.13.-  En el Expte.CºNº 135- 1704/14.-El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal mejoras (instalación de juegos infantiles, barras y elementos de 
ejercicios para adultos, reposición de luminarias y especies arbóreas) en plaza del barrio San Nicolás. 
(A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.14.-  En el Expte.CºNº 135- 135-1717/14.- El Concejal Tomás Salvador Rodríguez presenta 
proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal  y al Gobernador de la Provincia,  
que incluyan en el presupuesto del fondo del plan de obras públicas, la instalación de la red cloacal en 



la ampliación Villa juanita y barrios aledaños. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.15.-  En el Expte.CºNº 135- 135-1718/14.- El Concejal Tomás Salvador Rodríguez presenta 
proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal  que gestione ante el Ministerio de 
Educación, Ciencias y Tecnología, la creación de aulas satélites del IES Nº 6053 para la Unidad 
Carcelaria Nº 1 ubicada en villa Las Rosas. (A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.16.-  En el Expte.CºNº 135- 1721/14.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la instalación de semáforos en la intersección de calles 
Zabala y Catamarca de barrio Hernando de Lerma. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial). 
1.2.17.-  En el Expte.CºNº 135- 1722/14.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que intime al propietario de la vivienda ubicada en la 
intersección de calles Rivadavia y Zuviría para que construya su vereda. (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo). 
1.2.18.-  En el Expte.CºNº 135- 1723/14.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal la construcción cordón cuneta en calle General Paz Nº 
359. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
 

1.2.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 

 
 
1.2.1.- En el Expte. CºNº 135-1715/14.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre la cantidad de ejecuciones fiscales 
aplicadas en el corriente año. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
1.2.2.- En el Expte. CºNº 135-1716/14.- La Concejal Ángela Di Bez presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal informe sobre el monto recaudado en los ocho primeros 
meses del corriente año en concepto de multas y si existe algún trámite para incrementar el número 
de juzgados. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
 

1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.- En el Expte. CºNº 135-1707/14.- Los concejales Eliana del Valle Chuchuy y Gastón Galindez, 
presentan proyecto referente a solicitar al Poder Ejecutivo Provincial la colocación de rieles de guías 
para persones con discapacidad visual, en las obras emprendidas en el casco céntrico, que abarca las 
peatonales Alberdi, Florida, calle Caseros y Balcarce. (A comision de Salud y Niñez). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE. 

 
4.1.-  En el Expte.CºNº135- 1670/14.- El Tribunal Administrativo de Faltas de la Municipalidad de la 
ciudad de Salta, remite respuesta a la Nota Nº 300/14 CD referente a la cantidad de actas labradas. (A 
comisión de Legislación General). 
4.2.-  En el Expte.CºNº135- 1673/14.- La señora Roxana Vargas, solicita  condonación de deuda en 
concepto del Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas).  
4.3.-  En el Expte.CºNº135- 1674/14.-La Fundación “Changuito de Dios”, solicita exención del Impuesto 
Inmobiliario y la Tasa General de Inmuebles. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.4.-  En el Expte.CºNº135- 1675/14.- La Fundación “Changuito de Dios”, solicita la exención del 
Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.5.-  En el Expte.CºNº135- 1678/14.-El señor José Serrano, solicita se declare de interés municipal al 
12vo. Concurso de la Empanada y el Locro Salteño. (A comisiónde Cultura, Educación y Prensa).  
4.6.-  En el Expte.CºNº135- 1679/14.- El señor Carlos Guillermo Ibañez, solicita condonación de deuda 
en concepto del Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas).  
4.7.-  En el Expte.CºNº135- 1681/14.- El señor  Aroldo Saul Karcher, solicita aprobación de planos de 
ampliación y refacción de la obra de su propiedad. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.8.-  En el Expte.CºNº135- 1689/14.-La señora Celia Miranda, solicita condonación de deuda en 
concepto de mantenimiento de nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.9.- En el Expte. CºNº 135-1692/14.- El señor Ramón Fermón Avila, solicita colaboración para obtener  
certificado de trabajo, con la antigüedad real, en la Ex Dirección de Transporte Público Municipal. (A 
comisión de Legislación General). 
4.10.-En el Expte.CºNº135-1697/14.-La señora Isabel Aguilar, solicita condonación de deuda en 
concepto de mantenimiento de nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.11.- En el Expte.CºNº135-1698/14.-La señora Nélida Araujo, solicita construcción de cordón cuneta y 
colocación de adoquines o pavimento en calles Nicaragua, Brasil y República Argentina de barrio El 
Milagro. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.12.- En el Expte.CºNº135-1706/14.-El señor Miguel Ángel Guitian, solicita condonación de deuda en 
concepto del Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.13.- En el Expte.CºNº 135-1709/14.- El señor Jorge Eloy Espinillo, solicita condonación de deuda en 
concepto del Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 



4.14.- En el Expte.CºNº 135-1710/14.- El Profesor Miguel Ángel Caseres, Presidente de la Comisión Ad-
Hoc, presenta anteproyecto de ordenanza referente a designar con el nombre de “La Plaza de Manuel” 
en hnor al poeta Manuel José Castilla al actual espacio verde ubicado en la intersección de avenidas San 
Martín e Hipólito Irigoyen. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.15.- En el Expte. CºNº   135-1724/14.- La señora Mercedes  Costilla, solicita condonación de deuda en 
concepto de mantenimiento de nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas).  
4.16.- En el Expte. CºNº   135-1728/14.-  El señor Carlos Alberto Miranda, solicita condonación de deuda 
en concepto de mantenimiento de nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
 

5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL DE 

INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

5.1.- En el Expte.CºNº135- 1672/14.- La señoraNorma Beatriz Ayala, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 1680/14.-El señor Inocencio Isidoro Arroyo, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.3.- En el Expte.CºNº135- 1690/14.-El señor Claudio Rudi Ruiz Robledo, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.4.- En el Expte.CºNº135- 1691/14.-La señora Silvia Eugenia Choque Gareca,solicita condonación de 
deuda en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción 
Social y Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.5.- En el Expte.CºNº135- 1708/14.-La señora Carmen del Valle Ontiveros,solicita condonación de 
deuda en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción 
Social y Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.6.- En el Expte.CºNº135- 1711/14.-  El señor Pablo Vale, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
5.7.- En el Expte.CºNº135- 1719/14.-  El señor David Mendez Márquez, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.8.- En el Expte.CºNº135- 1725/14.-  La señora Francisca Contreras, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 


